Alles hat seine Zeit. Eine Zeit der Freude, der Stille und die Zeit der dankbaren Erinnerungen.

## Harlmul Riemer

Die vielen Beileidsbriefe und Geldzuwendungen haben uns gezeigt, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind.

Ein besonderer Dank geht an die

Mitarbeiterinnen der Pusteblume in Meyenburg für die jahrelange, liebevolle Pflege, an

das Bestattungshaus Renné, die Kameraden

der FFw Ganzlin, Frau Pastorin Wegner, sowie an Regina und Heidrun für

die Ausrichtung der Kaffeetafel.

Im Namen der Familie Riemer

Wendisch Priborn, im März 2024